

**El P. Superior y los hermanos de San Isidro de Dueñas
encomiendan a vuestras oraciones el eterno descanso
de nuestro hermano el**

P. Alberico Feliz Carbajal



La vida de un trapense vale bien poco... Mejor dicho, nada. Para mí, desde luego, mientras la tenga, la emplearé en servicio de Dios, y cuando Él me la quite de una manera o de otra, bien está, pues es suya, y como cosa suya puede disponer de ella... No comprendo un monje con miedo a la muerte. (San Rafael Arnaiz, O.C. 677)

El domingo, 23 de agosto de 2020, sin miedo a la muerte, sino esperándola con paz y serenidad, ha pasado de este mundo al Padre a los 93 años de edad. Ingresó con 12 años en 1939, hizo la profesión temporal el 20 de agosto de 1944 y la solemne el 29 de junio 1948, siendo ordenado sacerdote el 19 de mayo de 1951. Llevaba 76 años de profesión monástica y 69 de sacerdote.

En el transcurso de su larga vida ejerció diversos cargos al servicio de la Comunidad, habiendo servido como capellán en nuestros monasterios de Benaguacil, (1969-1971); Alconada =Vico, (1971-1974); Quilvo, (1983-1984); Humocaro, (1989-1990); El Encuentro (1990-1991). Fue también director de la revista *Cistercium* de 1977 a 1986.

Sin embargo, el P. Alberico, destacó por su servicio en la Causa del Proceso de beatificación y canonización de San Rafael Arnaiz Barón, siendo ayudante del vice-postulador desde 1974 a 1981, y nombrado vice-postulador en 1981 hasta 1985. Posteriormente retomó este servicio desde 1997 hasta el año 2019, trabajando incansablemente para dar a conocer por todo el mundo la figura del Hermano Rafael, escribiendo numerosos artículos y varios libros sobre nuestro Santo al que conocía y amaba entrañablemente.

Descansa ya en la paz de Dios